

ROMPE AMLO RACHA NEGATIVA DE CASI 20 AÑOS

"Parte de la es-

trategia econó-

mica se reflejó en

la generación de

2.4 millones de

empleos, una ci-

fra sin preceden-

tes en la historia

del país".

JULIO CÉSAR MORENO DIPUTADO FEDERAL DE MORENA @JULIOC_MORENO

Según el Inegi, el número de personas ocupadas se incrementó en más de 142 mil en el periodo de enero-marzo

Por falta de una visión a futuro y la carencia de un gobierno apegado a la realidad de los mexicanos, así como el descuido de la Población Económicamente Activa, los presidentes anteriores no supieron aprovechar los beneficios del bono demográfico.

Históricamente, México ha superado a naciones del primer mundo con población en edad de trabajar, pues mientras Europa año con año

envejece, en nuestro país existen cada vez más jóvenes que, ahora sí, son incluidos y forman parte del crecimiento del país.

Y es que, desde 2018, con la llegada de Andrés Manuel López Obrador, la economía dio un giro que se ha estado cristalizando, ya que recientemente se registró una tasa de

desempleo de 2.7 por ciento, lo que representa la más baja de los últimos 18 años.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el número de personas ocupadas se incrementó en más de 142 mil durante el periodo comprendido de enero-marzo, lo que significa el mejor arranque del año desde que se tiene registro.

Este dato muestra la fortaleza de la estrategia económica impulsada por la administración obradorista, pues generalmente durante este periodo se solían perder puestos de trabajo.

Parte de la estrategia económica del gobierno de López Obrador se reflejó en la generación de 2.4 millones de empleos, una cifra sin precedentes en la historia del país, lo que favoreció a la disminución de la tasa de desempleo que, hoy por hoy, registra la más baja desde 2005 al concentrar, hasta este momento, una Población Económica Activa de más de 60 millones de mexicanos.

Dicho incremento de fuentes de empleo se concentró en el sector comercio, que registró un aumento de 566 mil personas; en la industria manufacturera fueron 436 mil, mientras que en servicios diversos se emplearon a 341 mil personas.

Así mismo, el sector de micronegocios creció en 730 mil empleos; en los establecimientos pequeños,

412 mil, y en los negocios grandes, 372 mil. Sin duda, datos que muestran una transformación real que impulsa firmemente el empleo en nuestro país.

Lo anterior, es derivado del manejo responsable de la economía mexicana por parte del Ejecutivo federal, lo que ha fortalecido al peso mexicano al colocarse por debajo de las 18

unidades frente al dólar, fenómeno que fue bien visto por grandes empresas como la empresa automotrizTesla, que decidió invertir en el estado de Nuevo León, por poner un ejemplo.

De igual forma, esto ha propiciado las condiciones adecuadas para retomar las grandes obras del Estado como la construcción del Tren Maya, del Aeropuerto de Tulum y el Tren Transístmico.

Dichas acciones detonarán el desarrollo económico en el sureste mexicano, zona cultural que siempre fue olvidada por un conservadurismo que durante más de 40 años no pudo otorgar certidumbre a las familias mexicanas mediante el empleo.